

Teatro Mella



El Teatro Julio Antonio Mella, o El Teatro Mella, como se le conoce, está ubicado en el barrio del Vedado en la ciudad de La Habana, fue inaugurado el 17 de noviembre de 1952 con el nombre Cine Teatro Rodi. En 1961 adopta el nombre actual, en memoria al destacado líder revolucionario cubano Julio Antonio Mella. La sede del coliseo es una moderna construcción de mediados del siglo XX, que forma parte del patrimonio escénico cubano por su perfeccionamiento técnico con métodos renovados y modernos en acústica, visibilidad, iluminación, seguridad, estilo constructivo y grandioso escenario. Su capacidad es de 1475 localidades que se distribuyen en platea en la primera planta, balcones y lunetas en el segundo nivel. Conserva una hermosa antesala y una escalera de terrazo negro para acceder al segundo piso, y una galería de arte que lleva el nombre de quien fue en vida la compañera de Mella, la destacada fotógrafa italiana Tina Modotti. Tiene un hermoso patio o jardín en el que se realizan espectáculos al aire libre para niños y adultos. El teatro Mella por su ubicación privilegiada en el corazón del Vedado, sus presentaciones y su confort, es uno de los centros culturales más populares de la intensa vida cultural habanera. (Internet)

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/178961-teatro-mella>



Radio Habana Cuba